



Suman seis los bebés chilenos muertos por enfermedades respiratorias

Description

Autoridades del Ministerio de Salud de Chile informaron hoy que en total son seis los niños fallecidos en las últimas semanas como consecuencia de virus respiratorios, sobre todo por el sincicial.

El dato fue confirmado durante el balance diario por la crisis sanitaria que vive el país debido a la acción de estos microorganismos, que mantienen elevados los niveles de ocupación en las camas de terapia intensiva pediátrica.

La jefa de la División de Gestión de la Red Asistencial, Fabiola Jaramillo, informó que en promedio la ocupación en las Unidades de Cuidados Especiales a nivel nacional es del 92 por ciento, 91 en el sector público y 93 en el privado.

Sin embargo, entre las regiones las diferencias son grandes, pues mientras en Atacama y Antofagasta ronda el 50 por ciento, en Ñuble la saturación es total y los nuevos casos deben derivarse hacia otras zonas.

Respecto a las camas de cuidados medios, las cuales tienen una dotación de mil 764 plazas, en estos momentos mil 530 están ocupadas, lo cual significa un 86,7 por ciento.

Se espera una situación más aguda en las próximas semanas, cuando las temperaturas caerán debido a la entrada en pleno del invierno y las mínimas rondarán los cero grados Celsius.

Las autoridades recomendaron a los padres mantener en el interior de las viviendas a sus hijos menores de cinco años con el objetivo de evitar los contagios.

Además del sincicial están circulando en estos momentos el adenovirus, mastadenovirus y la influenza.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Junio 2023